



Schulz, geb. Hanf, Thomas Listenplatz 201

Kreistagswahl: Platz 47

Lehrer für Mathe und Physik, 32 Jahre, verheiratet

SPD-Mitglied seit 2008, stellvertretender Ortsvereins-Vorsitzender, Mitgliedschaften: TV 21 Büchenbach, Bayerisches Rotes Kreuz, Wasserwacht Georgensgmünd, Amnesty International.

Ich möchte wieder mehr Bürgernähe erreichen. Die Wünsche der Bürger sollen umfassend in die Tätigkeit des Gemeinderates und des Kreistages einfließen. Außerdem will ich das kollegiale Miteinander fördern, um mehr Kompromisse zum Wohle der Gemeinde zu finden. Es dürfen auch die sozialdemokratischen Prinzipien nicht zu kurz kommen.

Schinkel, Irene Listenplatz 202

Industriekaufm., verh., 3 erw. Kinder, Gemeinderätin

Seit 1996 im Gemeinderat, seit 2004 2. Vorsitzende im Obst- und Gartenbauverein, 2. Vorsitzende im SPD-Ortsverein Büchenbach, Beisitzerin im SPD-Kreisverband Roth, Aktive Mitgliedschaften: AWO/LBV/BN.

Ich möchte im sozialen sowie im ökologischem Bereich Büchenbach mit gestalten. Wie sieht unser Ort in den nächsten Jahren aus? Der landwirtschaftliche Bereich sowie der Naherholungswert muss seinen hohen Stellenwert behalten. Unsere Energie- und Verkehrsentwicklung sollte mit unserem demografischen Wandel im Einklang sein. Ich werde mich weiterhin im Gemeinderat gegen übermäßige Bodenversiegelungen einsetzen.



Seifert, Georg Listenplatz 203

Dipl.-Finanzwirt (FH), Steuerfachlehrer, 52 J., geschieden, 3 erw. Kinder, 1 Enkel, Aurau, Gemeinderat Vorsitzender des Rechnungsprüfungsausschusses, Verwaltungsrat im Zweckverband zur Wasserversorgung der Büchenbach-Aurach-Gruppe, Seit 1998 Mitglied in der SPD. Aktive Mitgliedschaften: Amnesty International, Bundeswehrsozialwerk, Sea Shepherd.

Für mich ist Chancengleichheit nicht nur ein Phrase. Die Starken müssen die Schwächeren unterstützen, nicht übervorteilen. Ich setze mich für transparente und nachvollziehbare Entscheidungen zum Wohle der Allgemeinheit ein, d. h., keine Politik zum Nutzen Einzelner.

Feldt, Kerstin Listenplatz 204

Verwaltungsleiterin und Hausfrau, 47 J., verheiratet, 3 Kinder

Seit 16 Jahren lebe ich in Aurau und konnte mich seither verschiedentlich in der Kinder- und Jugendarbeit einbringen.

Mein Anliegen ist es, mich weiterhin verstärkt um die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen zu kümmern sowie die Familien in der Gemeinde Büchenbach zu unterstützen.

